



DUAL IMMERSION ACADEMY

Minutas de la Reunión de la Junta Directiva de DIA

11 de Abril, 2023

Dual Immersion Academy

La reunion inicio a las 5:34 pm

En-persona/Virtual

Asistencia:

Miembros de la Junta Directiva: Rich Stowell, Alice Akunyili, Teri, Slaugh, Mac Newbold, Tereza Bagdasarova, Mequette Sorensen y Geraldine Harris

Miembros ausentes: Dani Helberg, Mónica Cuellar, Juan Araya, y Dr. Víctor Jiménez

Personal de DIA: Angela Fanjul, Rocío G. Fuentes

Otros: Nate Adams from Red Apple

Reporte del Presupuesto por Nate Adams, Red Apple

El comité financiero no pudo reunirse a razón de causas inesperadas. El reporte del presupuesto incluye proyecciones, temas a tartar o en revisión, tasas de intereses, ganancias provenientes de subvenciones, fondos federales, gastos, servicios de maestros substitutos, ganancias estatales, servicios de educación especial, mantenimiento, pago adicional por tiempo extra en remoción de nieve, mercadotecnia, viajes. El presupuesto será actualizado y Nate se lo enviara a la junta directiva.

Hubo un pregunta en cuanto al estado actual del programa de almuerzos. DIA envió la respuesta al estado y fue satisfactorio. DIA pago el dinero requerido y Bill Burch, el director del programa de almuerzos ha sido proactivo en esto. El estado hizo dos visitas técnicas, y todo salió bien. Estaremos en el lado positivo para finales del año.

El presupuesto FY23 de cierre de este ano y el presupuesto FY24 del año entrante serán presentados ante la junta directiva para su aprobación en Junio. Este tema será incluido en la agenda de la junta directiva del 13 de Junio 2023.

Edificios por Rich Stowell:

En la reunión anterior de la junta directiva se habló de la posibilidad de la compra de un edificio escolar del distrito escolar de Salt Lake. Angela, directora de DIA y Rich Stowell están viendo esta posibilidad y continuaran con el proceso de obtención de información. Nuestra junta directiva está estudiando el tema y estará en espera de más detalles.

Discusión acerca de los costos de mantenimiento anuales de día y los beneficios de un nuevo edificio que puede disminuir los altos costos. El proyecto de remodelación del patio de juegos de DIA está en pausa hasta que tener más información acerca de los edificios del distrito de Salt Lake.

Cambio de Imagen de DIA:

En la junta directiva anterior se acordó abordar la idea de cambio de imagen. Esta discusión trajo temas como llevar a cabo un ejercicio de cambio de imagen a través de platicas en cuanto a beneficios, enfoque, misión, valores, redirección de energía, mercadotecnia, logo de DIA, y la página web de DIA. Rich Stowell ha contactado a una agencia local que está dispuesta a hacer trabajo voluntario. Es posible llevar a cabo una reunión con la junta directiva para ayudar a articular ideas y los pasos a seguir.

Políticas de Auditoría por Rich Stowell:

Este será un tema recurrente en las agendas de reunión. Queremos ser proactivos y asegurar que estamos actualizados con cada política requerida por el estado. Rich le recordó a la junta directiva revisar el documento compartido para las asignaciones de cada política donde pueden anotar si dicha política existe o no. Este será un proceso continuo.

Rich Stowell también informó que él recibió una carta de USBE relacionada a falta de ratificación de maestros que indica una falta de incumplimiento. Suzi Ramos, directora del área de educación informó que la falta de cumplimiento ha sido abordada y ya se envió la documentación necesaria al estado.

Candidatos a la Junta Directiva/Membresía:

Geraldine Harris notificó formalmente su renuncia como miembro de la junta directiva por razones personales. Siente mucho tener que partir y está agradecida por la oportunidad que tuvo. La junta directiva le agradeció por su tiempo, su participación y le desea lo mejor.

Oficiales de la Junta Directiva:

None.

Reporte de la Directora Angela Fanjul:

La directora compartió su Reporte Ejecutivo con la junta directiva anticipadamente a la reunión y anunció que este será el formato de su reporte que enviara con unos días de anticipación a la junta directiva. Cada director escolar preparara un reporte para la Directora, quien lo compilará en un reporte final donde un departamento, un servicio o programa será destacado. El reporte así mismo contendrá un resumen mensual, actualizaciones, trabajos actuales y vacantes de empleos para el siguiente año. También incluirá noticias de mucho entusiasmo.

El reporte de hoy incluyó: Reconocimiento a una maestra de DIA, Daniela Sánchez en redes sociales, participación en la feria del idioma de BYU, programa de talentos de DIA, socio/donante potencial, APTT (Conferencias Académicas entre Padres y Maestros), Inscripciones 23-24, información/historias de éxito, retos actuales, empleo de maestros, colaboraciones comunitarias, y enfoque de programas (Equipo de Intervención de Comportamiento).

El Equipo de Intervención de Comportamiento hará una presentación en la siguiente reunión de la junta directiva.

Sesión a Puerta Cerrada bajo la ley de UT 52-4-205 (si es necesario)**Reapertura de la reunión para votación de la junta directiva (si es necesario):**

Ninguna

Aprobación de las minutas: 14 de Marzo 2023:

Moción por: Teri Slaugh

Segundada por: Alice Akunyili

Moción aprobada por unanimidad.

Moción para concluir la reunión:

Moción por: Teri Slaugh

Segundada por: Mequette Sorensen

Moción aprobada por unanimidad.

La reunión concluyó a las 7:03 pm

Siguiente reunión de la junta directiva:

Martes 9 de Mayo, 2023

A las 5:30 pm